

REUTERS

2 April 2024, KAHMI Makassar Undang Ratusan Kader Bukber dan Silaturahmi di MaxOne Hotel

Updates. - [REUTERS.CO.ID](https://www.reuters.co.id)

Mar 31, 2024 - 16:13



MAKASSAR - Majelis Daerah Korps Alumni Himpunan Mahasiswa Islamj (MD KAHMI) Kota Makassar bakal menggelar Buka Puasa Bersama pada Selasa, 2 April 2024 di Juku Eja Room Hotel MaxOne, Jalan Taman Makam Pahlawan Makassar.

Informasi tersebut disampaikan oleh Sekretaris Umum MD KAHMI Kota Makassar Andi Sri Hastuti Sultan kepada media ini, Minggu (31/03).

Image not found or type unknown



"Iya, Insya Allah MD KAHMI dan Forhati Makassar mengadakan buka puasa bersama hari Selasa 2 April nanti di Hotel MaxOne Makassar. Acaranya dimulai pukul 17.00 WITA, dirangkaikan dengan shalat tarwih berjamaah," demikian kata ATS, akronim populer nama Andi Sri Hastuti Sultan.

Karena itu, dirinya berharap seluruh anggota dan pengurus MD KAHMI dan Forhati Makassar agar bisa meluangkan waktu untuk hadir di acara rutin setiap Ramadhan tersebut.

"Kami undang dengan hormat kepada seluruh senior dan anggota KAHMI dan Forhati Makassar, terutama kepada para dewan pembina, dewan penasehat, dewan pakar dan pengurus MD untuk bisa hadir," ajak ATS.

Sebagai agenda rutin setiap bulan Ramadhan, acara buka puasa ini sekaligus menjadi ajang silaturahmi dan temu kangen warga KAHMI yang ada di Kota Makassar.

"Tentunya ini adalah ajang silaturahmi keluarga besar KAHMI di Makassar. Kami juga mengundang adik-adik pengurus HMI Cabang dan Badko," tambah ATS yang berprofesi MC senior skala nasional itu.

Sementara itu Ketua Panitia Pelaksana Andi Yudha Yunus mengatakan bahwa agenda buka puasa ini merupakan rangkaian dari program Amaliah Ramadhan dari MD KAHMI Makassar.

"Bukber kali ini bagian dari program amaliah Ramadhan KAHMI Makassar. Kami juga ada program kepedulian ummat berupa pembagian ratusan paket bingkisan kepada para duafa dan fakir miskin," jelas AYY, sapaan karibnya.

Dijelaskan AYY, pihaknya telah mendistribusikan sejumlah bingkisan kepada para duafa dan fakir miskin di Kota Makassar pada Senin, 25 Maret dini hari lalu.

"Kami sudah membagikan puluhan paket kepada mereka yang membutuhkan beberapa hari sebelumnya. Isinya adalah beras, minyak goreng, mie instan dan biskuit kaleng hasil donasi dari warga KAHMI Makassar," ungkapnya.

Menjelang akhir Ramadhan, sambung AYY, panitia masih akan berkunjung ke beberapa panti asuhan di wilayah Kota Makassar untuk kembali membagikan paket bingkisan.

"Seperti tahun-tahun sebelumnya, pada pekan keempat Ramadhan kami juga akan berkunjung ke beberapa panti asuhan untuk membagikan paket yang sama. Ini adalah bentuk kepedulian KAHMI Makassar kepada sesama yang membutuhkan," pungkas AYY. [**]